
ひらめき箱（意見・要望等）対応状況 

番号 １ 開封日 令和２年４月１５日 

ご  意  見 

第１７回ひとよし温泉春風マラソン Ｒ2.2.16（雨） 

（一言） 

ゴール後 

・完走証の発行所がわかりにくかった。 

  市内在住者でも思ったのに市外者にとっては特に分りづらいと思う。 

・走って来たままで長時間も待たされた。濡れた人もいた。 

・完走証の手数料（￥200/枚）も今後は参加料に含めてほしい。 

 

※このような状況の中主催者側としては、やむをえない理由があったかもし

れないが、参加者には通用しない。このような状況だとせっかく盛り上がっ

ているマラソン大会も次第に参加者が減少するのでは無いかと危惧する。 

 

 

回       答 

 

ひとよし温泉春風マラソン実行委員会事務局の社会教育課から回答させて

いただきます。 

 

 ご指摘の完走証につきましては、発行所の場所が分かりにくいなどご迷惑

をおかけし、大変申し訳ございませんでした。 

 

 いただきましたご意見・ご提案につきましては、実行委員会に諮りながら、

改善を検討してまいります。 

 

 この度は、貴重なご意見・ご提案を賜りありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 



ひらめき箱（意見・要望等）対応状況 

番号 2 開封日 令和２年４月１５日 

ご  意  見 

 思いやり駐車場について 

私は４年前に頭の手術をして、階段が苦手になりました。毎回市役所に行く

たびにガードマンに説明しなくてはいけないので、許可のカードを作ってい

ただけないでしょうか。 

よろしくお願いします。 

 

回       答 

 お問い合わせの件につきまして、西間別館の駐車場を管理いたします総務

部行財政改革課からお答えいたします。 

新市庁舎建設工事により、西間別館の駐車場が利用しづらい状態が続いて

いることにつきまして、まずもってお詫び申し上げます。 

 駐車場内の交通整理は、税の申告や転入転出などで駐車場の混雑が予想さ

れる２月中旬から４月末までの期間限定で実施しております。 

 思いやり駐車場の許可カードを発行して欲しいとのことでございますが、

熊本県がハートフルパスを発行しておりますので、そちらを御利用いただけ

れば幸いでございます。このハートフルパスは県内の障がい者等駐車場（思

いやり駐車場）を利用できるだけでなく、全国３９府県の思いやり駐車場で

も利用可能な『利用証』で、障がいのある方だけでなく、難病の方、高齢者、

妊産婦、ケガ等で移動に配慮が必要な方などが申請できます。詳細は熊本県

球磨地域振興局保健福祉環境部（人吉保健所）にお尋ねください。 

 新庁舎完成までは工事等で何かと御不便、御迷惑をおかけいたしますが、

今後とも御理解を賜りますようお願い申し上げます。 

 

 

 

 



ひらめき箱（意見・要望等）対応状況 

番号 3 開封日 令和２年４月１５日 

ご  意  見 

 くまりばに足湯を設けることはできませんか。 

「足湯からバードウォッチング」したり「足湯で会議」など楽しいかもと思

いました。 

回       答 

 この度は、今後のくまりば整備に関するご提案をいただき、ありがとうご

ざいます。 

 今年度、くまりばでは、国の予算を活用し、整備計画に基づき、敷地内の

整備を行う予定にしています。 

その整備計画の内容につきましては、都市部や市民の方々を対象にワーク

ショップを開催し、その結果を反映させているものでございます。 

具体的には、駐車場整備に加え、１階コワーキングスペースのアウトドア

製品などを利用し、外で仕事や会議ができるよう、芝生などの整備を行うこ

とにしているところです。 

 今回、ご意見いただいた「足湯」の設置につきましては、施設の価値が向

上する大変魅力的なご提案でございますので、整備計画や予算の都合はござ

いますが、参考にさせていただきます。 

 これからも、くまりばを、地域の「たまり場」として、より魅力的な場と

するため、取り組んでまいりますので、今後ともご意見をいただけますと幸

いです。 

 

 

 

 



ひらめき箱（意見・要望等）対応状況 

番号 4 開封日 令和２年４月１５日 

ご  意  見 

 人吉市行財政健全化計画の中に、遊休資産売却の計画がありました。 

九日町の旧商工センター跡地は隣接の肥後銀行に購入してもらったらどう

でしょうか。 

肥後銀行の人吉支店は人吉球磨圏域の中核店舗で周囲の商店街とも密接な

関係を築かれています。また、会議室の貸出しのほか、街なかイベントの際

には駐車場の利用についても協力なさっています。 

 

回       答 

 

 お寄せいただきました御意見につきまして、市の普通財産を管理しており

ます総務部行財政改革課からお答えいたします。 

 旧商工センター跡地につきましては、同様の御意見やその他様々な御意見

を頂いており、利活用の方法について売却も含めて検討を行っているところ

でございます。 

なお、現在は市民の皆様が企画するイベントに御利用いただいております。 

 本市においては、遊休資産の有効活用は喫緊の課題でございます。皆様か

らお寄せいただく御意見等も参考にしながら、関係者及び関係機関の方々の

理解が得られるように対話を重ねて取り組んで参ります。 

 この度は、貴重な御意見をいただきありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 



 

 


